



11 Pièces

450 m²

Réf. 4850Q

6 200 000 €

St-Rémy-de-Provence

Maison à vendre (13210)

**résidences
immobilier**

KRETZ

FAMILY REAL ESTATE

résidences immobilier

Saint-Rémy-de-Provence. Villa contemporaine d'exception de 450 m², à proximité immédiate du centre du village. La demeure s'ouvre en RDC sur une vaste entrée, dressing et toilettes invités. Elle offre une cuisine spacieuse de 80 m² avec îlot central en « Perla Venata » avec un aménagement optimal (four 90 cm, micro-ondes, machine à café intégrée, réfrigérateur américain, plaque induction avec aspiration centrale, cave à vin réfrigérée capacité 500 bouteilles, arrière-cuisine indépendante avec rangements et deuxième frigo américain). La buanderie comprend 2 machines à laver, 2 sèche-linges, ...

Saint-Rémy-de-Provence. Exceptional contemporary villa of 450 m², close to the village center. The ground floor opens onto a vast entrance hall, dressing room and guest toilet. It offers a spacious 80 m² kitchen with central island in 'Perla Venata' with optimal fittings (90 cm oven, microwave, integrated coffee machine, American fridge, induction hob with central vacuum, refrigerated wine cellar with 500-bottle capacity, independent scullery with storage and second American fridge). The laundry room includes 2 washing machines, 2 tumble dryers, sink and 2 dressing rooms. The large 45 m² ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

